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1 8 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市民が住みやすいまちづくりについて

① 公共施設のトイレの洋式化について

（２）移住者の拡大と支援について

① 移住者拡大の取組について

（３）指定管理者制度について

① 指定管理者制度の今後の取り組み方について

2 19 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）国際教育研究拠点について

① 国際教育研究拠点の誘致に向けた取組について

（２）新型コロナウイルス感染症対策について

① 本市の新型コロナウイルス感染症の現状認識と対応について

② 感染拡大防止等の条例制定について

③ 成人式に関わる感染防止対策について 教 育 長

④ 地域経済対策の強化について 市 長

⑤ 保育園等における対策充実について

（３）児童虐待防止について

① 本市の現状と対策について

（４）子どもたちを交通事故から守る対策について

① 学校、幼稚園等周辺の安全対策について

② キッズ・ゾーンの設置について

（５）除去土壌の再生利用について

① 小高区大富地区における除去土壌の再生利用について

志
賀
　
稔
宗

議
員

令和２年第８回南相馬市議会定例会
一　般　質　問　件　名　表

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

議
員

田
中
　
京
子

改
革
ク
ラ
ブ

12

月

３

日

無
会
派

1



質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

3 17 １　令和３年度行政経営方針について 市 長

（１）現状と課題について

① 生産年齢減少と出生数の減少について

② 出生数増加の取組について

③ 生産年齢人口の増加について

④ 復興総合計画後期基本計画の進捗について

⑤ 財政状況について

⑥ 財政調整基金について

（２）令和３年度行政経営の視点について

① 社会の変革に対する柔軟な思考と挑戦について

② 事務事業の見直しと最適化について

③ 人事配置の適正化について

（３）令和３年度重点的な取組について

① 地域自治組織について

② 地域美化への啓発について

（４）重点戦略について

① 健康づくりが盛んなまちについて

２　持続可能な環境への取組について

（１）ごみ処理計画とリサイクルについて

① リサイクルの推進について

② プラスチック製容器包装等収集について

③ 廃プラスチックの分別とリサイクルについて

（２）新エネルギー推進について

① 水素エネルギーの利活用について

② 水素社会実証地域モデルについて

4 21 １　本市の認知症対策について 市 長

（１）本市の現状について

① 本市の認知症患者数及び今後の推移予測について

② 今後の認知症対策について

（２）認知症の人及び家族を支援する政策について

① 認知症の人との共生の在り方について

② 認知症サポーターの養成の推進及び活動について

③ 認知症の保険について

２　障がい者の生きがいづくりについて

（１）障がい者活躍推進について

① 障がい者の就労支援について

② 障がいのある人への多様な学びへの支援について 教 育 長

③ 障がいのある人の大会への出場状況について 市 長

④ 障がいのある人のスポーツ活動推進策について

⑤ 障がいのある人の文化芸術活動の支援について 教 育 長

３　本市の移住定住促進について 市 長

（１）住み続けたいまちを目指して

① 移住定住政策の強化について
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5 6 １　事業構築について 市 長

（１）検討中の事業について

① 不妊治療への支援について

② 特定健康診査の受診率の向上について

③ 消防団協力事業所に対する市の支援策について

④ 雲雀ヶ原祭場地への照明器具の設置について

⑤ 公営企業経営アドバイザー派遣事業について

（２）事業構築に至る過程について

① 検討の手順について

② 検討状況の把握について

２　災害に強いまちづくりについて

（１）ため池の実態について

① 農業用ため池の箇所数について

（２）防災重点ため池について

① ため池の利用状況について

② ため池の統廃合について

③ ため池防災支援システムについて

6 20 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長公約について

① 市長公約の進捗状況について

② 市長公約以外の事業について

③ 残任期間の対応について

（２）新型コロナウイルスの影響について

① 本市の企業、商業、農業等への影響について

② 市税等への影響について

③ 本市での働き方改革について

④ 教育環境について 教 育 長

（３）新型コロナウイルスの対策について 市 長

① 抗体医薬品開発について

② 感染者の個人情報について

③ 経済の立て直しについて

（４）公立小中学校の再編について 教 育 長

① 小高区以外の取組について

② 廃校となる校舎や敷地の利活用について 市 長
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7 12 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）牛島地区再開発について

① 牛島地区再開発に対する認識について

② 意見交換会で出された意見について

（２）都市計画道路　岩妻茂手線の計画について

① 進捗状況について

２　農業振興策について

（１）稲作農業再生について

① 稲作農業の再生について

（２）鹿島カントリーエレベーターについて

① 鹿島カントリーエレベーターの処理能力増強について

３　安全で安心できる暮らしについて

（１）児童虐待防止条例について

① 児童虐待防止条例の策定について

（２）詐欺防止対策について

① 警告機能付き電話録音機の無償貸出について

（３）郵便局との包括連携協定について

① 郵便局との包括連携協定について

8 18 １　「核兵器禁止条約に署名・批准せよ」と、政府に強く求めることについ 市 長

　　 て

（１）核兵器禁止条約への署名・批准を政府に求めることについて

① 核兵器禁止条約への署名・批准を政府に求めることについて

２　温暖化ガス（ＣＯ₂）の排出の大幅削減について

（１）温暖化ガス（ＣＯ₂）の排出の大幅削減について

① 石炭火力発電の廃止について

② 市内の火力発電所を石炭以外の燃料に切り替えることについて

③ 市の電力調達について

３　安定ヨウ素剤の早急な事前配備について

（１）安定ヨウ素剤の事前配備について

① 安定ヨウ素剤の事前配備について

４　除去土壌の再生利用について

（１）再生利用の現状について

① 常磐自動車道における除去土壌の再生利用について

② 小高区大富地区における除去土壌の再生利用について

（２）除去土壌の再生利用に対する市の考えについて

① 除去土壌の再生利用に対する市の考えについて

9 11 １　市立病院改革プランの改定について 市 長

（１）現行プランの進捗状況の点検と評価について

① 現行プランの進捗状況の点検と評価について

（２）経営改善方針の策定について

① 策定の前提条件について

② 新型コロナウイルス感染症の蔓延が病院運営にもたらした影響と評価につ

いて

③ 経営改善方針の位置づけについて
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10 3 １　多様な人材が活躍するまちについて 市 長

（１）外国人が活躍出来る環境整備について

① 外国人活躍推進協議会について

② 外国人への生活面での支援体制について

③ 外国人への防災面での支援体制について

④ コロナ禍における外国人の雇用状況について

⑤ （仮称）外国人サポートセンターについて

２　施設整備について

（１）道の駅について

① 施設の現状認識について

② 「防災道の駅」について

（２）公園等の整備について

① ドッグラン（ドッグパーク）の整備の考えについて

② スケートボードが出来る場所の整備の考えについて

③ 北泉海浜総合公園多目的広場の利活用について

11 13 １　市民生活について 市 長

（１）新型コロナウイルス感染症対策について

① 外国人社会に広がる感染について

② 新型コロナウイルス感染症の誹謗中傷対策について

③ 新型コロナウイルス感染症対策「１０の知識」について

（２）消費者被害対策について

① 消費者安全確保地域協議会の設置について

（３）子どもの生活環境について

① 2019年国民生活基礎調査について

② 先進国の子どもの幸福度ランキングについて

（４）公共施設の最適化について

① 市民生活への影響について

２　東日本大震災からの復旧・復興について

（１）原発事故により発生した汚染水処理について

① 放射性物質トリチウムを含んだ処理水の対応について

３　労働行政について

（１）雇用及び雇い止めについて

① 新型コロナウイルスの感染拡大に伴う雇用情勢について

（２）飲食店等における支援策について

① 南相馬市飲食店等維持補助金について

（３）労働基準関係法令の違反について

① 違法時間外労働について

12 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）介護者・要介護者について

① 南相馬市の実態について

② 老老介護状況への対応について

③ 認認介護状況への対応について

（２）高齢者支援策について

① 独居高齢者への対応について

（３）空き家の対応について

① 空き家の解消促進について

（４）市内事業者に対する支援について

① 土地の固定資産税の減免について
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